

平成27年度 伊勢崎市中学生海外語学研修 帰国報告会について

「新しい出会い、感動の体験！英語で語る海外での学び
～アメリカでの語学研修で学んだ未来への力～」

教育部学校教育課

本市では、姉妹都市米国ミズーリ州スプリングフィールド市にあるミズーリ州立大学と結んだ協定を生かし、中学生海外語学研修を実施しています。

今年度は、平成27年8月2日から15日までの2週間、伊勢崎市内中学校及び四ツ葉学園中等教育学校の3年生70名が、ミズーリ州立大学において、海外語学研修を実施しました。

そこで、下記のとおり、帰国報告会を開催いたします。

なお、本報告会では、語学研修の成果を、生徒全員が英語によるスピーチなどで報告します。

記

- | | |
|---------|---------------------------------------------|
| 1 日 時 | 平成27年9月5日（土） 午後1時30分～4時 |
| 2 場 所 | 市役所東館5階第1会議室 |
| 3 報 告 者 | 市内中学生および四ツ葉学園中等教育学校生 70人 |
| 4 内 容 | 全体会（語学研修の概要報告等）、
各グループ別報告（生徒の英語でのスピーチ）ほか |

